

## あすか野小だより NO.3

生駒市立あすか野小学校 学校だより 2020 5月



https://www.city.ikoma.lg.jp/soshiki/21-10-0-0-0\_1.html

風薫る5月。校区内に咲くつつじも花盛り。あすか野小学校の教室の窓から見える矢田丘陵の 木々も緑が深まっています。

さて、緊急事態宣言が解かれ、6月からの学校 再開に向けて、市教育委員会からの指導により5 月中に登校日を設けました。今まで学童保育に通 所する児童しかいなかった校舎ですが、大勢の子 どもたちの声が校舎内に戻ってきました。しかし、 分散登校であり、クラスをA・Bの半分に分け、 別々の日の登校。教室には、空間がたくさんあり、 ゆったりとしているものの制約も多く、通常通りに なるのは、まだ先のようです。

「学校楽しかった。」「家ではケンカが多かったので学校に来れて良かった。」などの声も聞かれましたが、中にはまだまだ不安に感じている子どもたちもいるでしょう。子どもたちのストレスを解消しながら学校教育を進めていくとともに、感染に対



22 月

23 火

24 水

25 木 1

26 金

火

27 土

28

29 月

30

する恐怖を少しでも 和らげ、また対策もで きる限り取り、子ども たちが安心して通え る学校にしたいと思 います。

## オンライン授業に教師も奮闘!?

5月の休校中、オンライン授業の取組の一環で、先生方は動画作成を行いました。市教育委員会からの締め切りがあり、わずかな時間しかない中、先生方貨業を作成し、声を録音し、動画を作成してくれました。初めての取組で戸惑うことも多々あったかと思います。また、10分ほどの動画に何時間もかけて作成していました。その熱意は、さすが教員だと感じました。先生方のチームワークと教育への熱い思いで、短期間でも完成させることができたのだと思います。子どもたちの中にも何人か動画を見たという子がいました。学校の方でも動画も活用しながら、4・5月分の学習を確認したいと思います。

また、Google社のサービス「G Suite for Education」を活用し、「クラスルーム」にログイン後、「Meet」という機能を活用して、担任と子どもたちが音声や映像でコミュニケーションを図りました。まずは、「クラスルーム」にログインできるか複数回テストを行い、次に「Meet」の機能が使えるか、これも複数回テストを行い、順に検証していきました。こちらからの情報が不十分なこともあったことかと思いますが、皆さん柔軟に対応していただき、多くの子どもたちが担任

とつながることができました。事情があり、まだつながっていない子どもたちもいますが、今後も機会をみて活用していきたいと思います。先生方も初めての取組で、教員同士で練習をし、本番に臨みました。新しいことを始めるには、最初は苦労するものですね。

日	曜	6月行事予定   その他
	月	Aグループ登校 3校時
2	火	Bグループ登校 3校時
3	水	A 通常校時開始 給食開始 ~6年
4	木	
5	金	IA I ··································
6	土	・健康チェック表を校舎に入る前にチェックし(検温忘 片
7	日	├── れの児童は検温の後)、手洗いをしてから教室に入り ╏
8	月	B st.
9	火	A ·マスクを着用し、前を向いての学習を行います。できる 片
10	水	B だけ間隔を開けて着席し、換気を十分行います。
П	木	A  ・配膳、食事前の手洗い、前を向いての喫食、会話を控
12	金	B l えるなどを指導し、給食を食べます。
13	土	・外から帰って来た時、トイレ後等、随時、手洗いについ 【
14	日	── て指導します。
15	月	A ·児童下校後、教職員により校舎内の消毒を行います。 l
16	火	B
17	水	一斉登校開始
18	木	「1 PTA拡大評議委員会①
19	金	↑ 7月   日(水) 全校朝会(放送)
20	土	
21	日	<b>1</b> 3日(金) 委員会 <b>1 1 1 1 1 1 1 1 1 1</b>

20日(月) I·2年生I学期最終

31日(金) 3~6年生1学期最終

※1・2年生は20日まで、3~6年生は

31日まで給食あります。その間は、短

日 縮ではなく、普通校時で行います。





PTA拡大評議委員会②

学校運営協議会

6月からの登校に合わせて、 学校司書の先生が図書室に飛 沫感染防止のフィルムを作成し てくれています。